

FMI aumenta la ayuda para países pobres que están en riesgo (El Financiero 30/07/09)

FMI aumenta la ayuda para países pobres que están en riesgo (El Financiero 30/07/09)(Reuters) Jueves, 30 de julio de 2009 · MAYOR AYUDA DEL FMI A PAÍSES POBRES WASHINGTON, DC, 29 de julio.- El Fondo Monetario Internacional (FMI) informó que destinará hasta 17 mil millones de dólares en nuevos recursos para préstamos a 80 de los países más pobres del mundo, que se ven en riesgo debido a la crisis económica. El anuncio del FMI representa una importante revisión a las antiguas prácticas de préstamos del Fondo, en momentos en que trata de limitar el impacto de la crisis global, que parece estar desvaneciéndose en las economías industrializadas, pero aún se siente en la mayor parte del mundo en desarrollo. El organismo con sede en Washington dijo que la demanda de préstamos de parte de los países pobres, principalmente en África, había superado sus proyecciones, luego que los ingresos de los gobiernos se vieran afectados por el fuerte declive en el comercio mundial y la inversión, así como por la volatilidad en los precios de las materias primas. El Fondo indicó que aumentará de manera sostenida los recursos destinados a los países de escasos ingresos hasta 17 mil millones de dólares durante los próximos seis años. Durante los primeros seis meses de este año, el FMI prestó o asignó cerca de tres mil millones de dólares, cifra superior a la de la suma de los últimos tres años. Parte de los recursos usados para este aumento serán recaudados mediante la venta de 403 toneladas de oro de las reservas del FMI, que probablemente se vendan vía acuerdos con los bancos centrales. Además, el Fondo señaló que congelará los pagos de tasas de interés sobre los créditos en mora en 60 países de escasos recursos durante los próximos dos años y medio, hasta el comienzo de 2011. "Éste es un aumento sin precedentes en el apoyo del FMI a los países más pobres, en África subsahariana y en todas partes del mundo", explicó el director gerente del FMI, Dominique Strauss-Kahn.